

ACTE DE CONSÉCRATION AU SACRÉ CŒUR DE JÉSUS

(Inspiré de l'acte de consécration de Mgr Bardou en 1843)

Père très aimant, sûr de l'amour infini de ton Fils, désirant te rendre gloire et favoriser l'attirance que Tu exerces sur tous ceux que tu as confié à mon ministère pastoral, en présence de Notre-Dame de Rocamadour et de toute la cour céleste, je m'offre tout entier au cœur humain et divin de Jésus-Christ, avec mon diocèse de Cahors [avec ma paroisse de.... (*Si c'est le curé qui associe sa paroisse à la consécration*)], par un acte de consécration solennelle.

Nous le voyons, de plus en plus de personnes, spécialement des jeunes adultes, manifestent l'attrait exercé par l'amour divin en demandant le baptême, la confirmation et l'eucharistie, ou en recommençant à croire après des années de doute, de distance et de quête spirituelle. J'ose te demander la grâce que tout le peuple que ta miséricorde a daigné me confier fasse un pas de plus vers Toi, découvre combien Tu l'aimes et réponde avec enthousiasme à cet Amour pour qu'il rayonne davantage. Daigne bénir mes efforts de pasteur et ceux de tous les prêtres, des diacres et des laïcs qui s'impliquent dans notre mission commune de t'aimer et de te faire aimer. Apprends-nous à marcher ensemble à ta suite avec une même créativité audacieuse, afin que notre amour mutuel témoigne que nous sommes tes disciples et fasse de nous des artisans de paix.

Reçois également, ô Cœur de Jésus, le don que te font d'elles-mêmes toutes les familles chrétiennes et chacun de leurs membres. Époux unis ou déchirés, pères, mères, enfants, riches et pauvres, jeunes et vieux, appellent sur leurs têtes Tes douces bénédictions. Qu'en se laissant toucher par ton divin cœur, chacun trouve secours, soulagement, succès, consolation et joie, ici-bas et dans la vie éternelle.

Les yeux fixés sur le Cœur brûlant d'amour de Jésus, je m'abandonne aujourd'hui à la volonté du Père dans le souffle de l'Esprit Saint. Je veux servir Dieu, le glorifier de tout mon être et participer, par mon dévouement à ma vocation et par les tourments qu'il m'est permis d'offrir, à la réparation des offenses et des ingratitudes humaines. Garde-moi sensible à ta douleur devant toutes les sortes d'abus au sein de ton Église, manques de révérence et d'amour envers ton Saint-Sacrement ou d'autres mystères de la foi, manques de respect et de bienveillance envers les plus petits, auxquels tu t'es identifié, spécialement ceux qui ont subi des injustices ou des violences. Aide-moi à accueillir pleinement ta lumière pour mieux m'associer à ton œuvre de réparation. Toi seul peux guérir toutes les blessures et les maladies, réconcilier et sauver chacun d'entre nous. Que par cet acte de consécration, nos coeurs s'ouvrent au tien et que le flot de ton Amour nous donne la guérison.

Cœur adorable de Jésus, apporte la paix et la joie au monde entier, bénis et sanctifie le diocèse de Cahors [la paroisse de.... (*Si c'est le curé qui associe sa paroisse à la consécration*)], rends nos coeurs doux, humbles et brûlants d'amour. Soutiens-nous à l'heure de la mort pour que nous puissions nous rassasier de tes dons dans l'éternité.

Amen.